

# INFO PUBLIK

## Menilik Capaian NasDem, Sekretaris DPD Partai Ummat Jeneponto Nilai Paris Yasir Layak Maju di Pilkada

Muh. Andhi Syam - [JENEPONTO.INFOPUBLIK.CO.ID](http://JENEPONTO.INFOPUBLIK.CO.ID)

Mar 22, 2024 - 20:52



*Sekretaris DPD Partai Ummat Kabupaten Jeneponto Andy Safri Karaeng Damin (Caleg terpilih DPRD Jeneponto pada Pileg 2024 Dapil 5 Batara).*

**JENEPONTO** - Menatap Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, elektabilitas Eks Wakil Bupati Jeneponto Paris Yasir kian teguh usai mendapatkan sinyal

dukungan dari sejumlah Partai politik (Parpol).

Seperti yang dilakukan baru-baru ini, ketua DPD partai Nasional Demokrat (**NasDem**) Jeneponto sesaat melakukan pertemuan di salah satu hotel ternama di Makassar.

Sekretaris DPD **Partai Ummat Jeneponto** Amdy Safri Karaeng Damin mengatakan, cukup mengapresiasi langkah-langkah yang dilakukan oleh Ketua DPD partai NasDem Jeneponto, H. Paris Yasir dalam kesiapannya menghadapi Pilkada Jeneponto 2024 mendatang.

Ia menilai, H. Paris Yasir sosok calon pemimpin yang karismatik, politisi muda, berpengalaman dan memiliki semangat juang yang luar biasa.

Ia (Paris Yasir) figur politik yang belum pernah gagal melahirkan dan membesarkan partai politik di Jeneponto. Seperti, partai PAN, Gerindra dan terakhir NasDem.

Pemilu 2024 kemarin, paparnya, Paris Yasir berhasil membesarkan NasDem menjadi partai pemenang di Jeneponto. NasDem menyabet 7 kursi dengan perolehan suara terbanyak yang sebelumnya pileg 2019 lalu hanya 2 kursi.

Menilik keberhasilannya, menurut Karaeng Damin bahwa Paris Yasir layak dan sangat pantas maju di Pilkada. Sebab, selain beliau ketua partai, beliau juga berpengalaman di politik dan pernah mendampingi Bupati selama 5 tahun.

"Saya pikir patut dan wajib kita apresiasi, beliau kakak Paris layak kita dorong maju di Pilkada," ucap Karaeng Damin sapaannya sesaat lalu.

Karaeng Damin yang juga selaku Ketua Garda Ummat Sulsel menuturkan bahwa pergerakan NasDem akhir-akhir ini semakin terlihat dan intens melakukan silaturahmi yang dikemas dalam bentuk konsolidasi dengan beberapa parpol.

"Luar biasalah, saya juga ucapkan selamat kepada beliau atas keberhasilannya ini," tutur Karaeng Damin sesaat lalu.

Hanya saja, sampai saat ini Partai Ummat belum menentukan sikap politiknya, kata Karaeng Damin, hal itu tentu ada mekanisme internal partai yang harus dilakukan dalam menentukan kandidat calon bupati yang akan diusung

"Insya Allah dalam waktu dekat kami jajaran pengurus DPD partai Ummat Jeneponto akan mengadakan rapat internal sekaligus evaluasi pilcaleg 2024," cetus Caleg terpilih di Dapil 5 Batara tersebut kepada Indonesiasatu.co.id, Jumat, (22/03/2024).

Sebelumnya, Ketua Umum NasDem dan DPW Nasdem Sulsel mengapresiasi Paris Yasir atas keberhasilan dan capaiannya terhadap NasDem. Pihaknya akan memprioritaskan mengusung kader sendiri maju di Pilkada Jeneponto.

"Ya tentu ketua DPW dan ketua Umum konsisten, bagi kader yang siap maju di pilkada akan diprioritaskan kader untuk mengendarai partai sendiri," tegas Sekretaris Wilayah Partai NasDem Syahrudin Alrif.

Apalagi kata Syahar sapaannya, sampai saat ini dari beberapa survei, baik dilakukan Nasdem Kabupaten maupun Sulsel, survei tertinggi untuk Pilkada Jeneponto adalah kakak Paris.

Sementara itu, Wakil Ketua DPW Sulsel Mustaqim menambahkan bahwa untuk Pilkada Jeneponto sudah ada Ketua DPD NasDem Jeneponto, H. Paris Yasir.

"Kita sudah punya Ketua DPD Nasdem Jeneponto yang sudah memberikan kontribusi dan membawa Nasdem besar di Jeneponto, tentu secara fakta tidak mungkin kita mau kasih kader lain kalau ada DPD," tambahnya. (Syamsir).